



Cuauhtémoc Blanco comparecerá ante la Fiscalía de Morelos: Monreal



Ricardo Monreal, coordinador de los diputados de **Morena** en la Cámara de Diputados, aseguró que el legislador **Cuauhtémoc Blanco** comparecerá en la **Fiscalía de Morelos** de manera voluntaria.

“El propio diputado Cuauhtémoc Blanco señaló y dijo que acudiría personalmente, voluntariamente, con la Fiscalía en Morelos y **con el juez que lo requiera**”, aseguró.

Ante la votación del grupo de Morena, aseguró que **son libres de ejercer cualquier voto** y no exime a nadie de responsabilidades.

“La votación que se lleve a cabo **no exime a nadie de responsabilidad**. La votación que se lleve a cabo y el resolutivo de la Cámara a nadie exime de responsabilidad penal.



Monreal afirmó que **en Morena “no hay línea”**, solo hubo una reunión en el partido “muy seria” y de respeto.

“En el grupo no hay línea. Lo que hubo ahora fue una discusión de verdad muy seria, muy respetuosa, de buen nivel. Hubo libertad para que todos se expresaran, **para que todas expresaran lo que creyeron conveniente**, y al final hubo una votación que fue unánime, salvo una persona”, reiteró.

“Lo importante de esta discusión, de esta deliberación, de este debate, fue que salimos unidos. Está unido el Grupo, y **no hubo ninguna decisión sobre la vicecoordinación**. Nosotros no teníamos en la agenda eso. Fuimos totalmente tolerantes, respetuosos, y nunca se puso en votación la permanencia de la vicecoordinadora, a quien respetamos”, agregó.

<https://24-horas.mx/mexico/cuauhtemoc-blanco-comparecera-ante-la-fiscalia-de-morelos-monreal/>